

学校運営委員会だより No.4

委員長 土谷 隆
校長 吉田 健二

- 9月18（木）16時30分～ 第4回 学校運営委員会開催 於：家庭科室
《出席者》 伊藤 和彦 武田 智博 寺内 隆央 鳥海 香苗 吉田 健二
(教員) 岩佐 雅子副校長 鶴田 昭彦主幹教諭 中野 かほり主幹教諭

（1）委員長あいさつ

- ・委員長代理 よろしくお願いします。

（2）教育活動の現況報告 ◇…委員 ○…学校

- 子どもたちは、落ち着いて2学期をスタートできた。今学期は、学芸発表会、学校公開とあります。また、来年度の予定も決め始めているところです。地域行事等、あればお知らせください。
- 夏休み中、大きな怪我や事故もなくよかったです。7月のラジオ体操の実施ありがとうございました。
- 8月3日～5日に、日光林間学園に行ってきました。当日は、気温が高く熱中症に気をつけながら活動しました。
- 夏休みの最終週は、2学期に児童が安心して登校できるように多くの教員研修を実施しました。子どもたちも、こども縁日やアドベンチャーin多摩川に参加して、充実した活動ができ、2学期へ向けて気持ちの準備ができたと思います。ご協力ありがとうございました。
- 1学期に引き続き、廊下歩行について指導を行っています。
- 9月も暑さにより、外遊びができない日が多くあり、次年度も同じような環境と考えられるため、休み時間の確保ができるように、体育館も使用することを検討しています。
- 学校安全マニュアルを再編しました。PTAで作成した地域の安全マップも掲載しているが、少し古いで、新しく作成する予定があれば、地域に根付いたものがよいので、お願いしたい。
- ◇前回作成した際には、余りが多く出ていたが、活用の余地があるのであれば、学校配布分+地域配布分ということで準備してみてもよいかもしれません。
- 水筒の中身について、学校では今まで水を推奨してきましたが、保護者の方のご意見をいただき、職員で改めて検討し、水筒の中身は、水と茶にしました。9月19日にすぐーる配信する予定です。
- スポーツドリンクは、糖分があるので、通常の活動では、健康の面からも水と茶としました。今後も、保護者の方の話を取り入れながら、進めています。
- ◇子どもの健康面や衛生面から考えて、バランスのよい判断だと思います。

（3）全体協議 ◇…委員 ○…学校

- 先週の豪雨で、本校では、1. 2年生は学校待機とし、3年生以上と同じ時間に下校する対応をとりました。地域によっては、被害が大きかったようで、桜丘の地名もありましたが、どうでしたか。
- ◇笹原学区は、高い土地があるので、被害は少ないようです。
- ◇夏休みのラジオ体操の参加者が減ってきてる。諸々の条件から、今の生活スタイルと合わなくなってきたのではないだろうか。例えば、小学校の体育館で実施するなどやり方はいろいろあると思う。
- ◇長期休みの時の、子どもの居場所作りがなく、有志の保護者で区民センターなどを借りて居場所作りを行いました。しかし、場所の確保が難しいこともあります。学校施設を活用できればと考えています。
- ◇2学期をスムーズに始められるようにという目的での、こども縁日という機会は、ありがたい。
- ◇どんど焼きの資材の調達等について継続維持が難しい。次の世代へどうつなげるか考えなければなりません。
- ◇交通安全週間があります。7時55分～8時25分。城山通り、千歳通りに設置し見守ります。
- ◇2月のキャリア教育に向けて、次回の学校運営委員会でアイデアを持ち寄り、進めていきたいです。

★次回、令和7年度 第5回学校運営委員会の開催について

令和7年11月6日（木）16時30分から <於：家庭科室>